
 
  
  
 
     
 
 
 
 
 

新潟 RC 11 月第 2 例会 (2023.11.14) （Zoom 例会併催） №３４83 

 

(1) ロータリーソング「四つのテスト」斉唱 

(2) 内山 博之会長挨拶 

皆さん、こんにちは。暦の上では、先週の 11月 8日は冬の

始まりであります立冬でありましたので、急に寒くなって

まいりました。体調を崩す方も多いようですので、充分ご

留意していただければと思います。さて、先日の 11月 11

日は、姉妹クラブであります前橋ロータリークラブの創立

70周年記念式典が開催されまして、石本、高橋パストガバ

ナー、小山ロータリー情報委員長、吉田会長エレクトと 5

名で参加させていただきましたので、そのご報告をさせて

いただきます。記念式典の中で、記念事業の発表がありま

して、将来にわたってクラブの指針となる「ビジョン宣言」

とその実現のための行動計画が示されました。ビジョン宣

言では、私たちは元気で魅力あるクラブの理想像を求め常

に未来に向かって進化させ、人としての成長を図りながら、

奉仕の理念のもと地域の人々と「共助社会」の実現を目指

しますというものです。この共助社会とは、人々の多様な

個性や価値観、公平性が尊重されながら共に助け合う精神

によって創られる、新たなあたたかい「つながり」を持つ

地域社会のことを意味します。そして、このビジョン実現

のために、詳細は割愛いたしますが今後 5年間の具体的な

行動計画が 15個示されました。5年間ですから、そこには

直前会長、会長、会長エレクト、副会長、会長ノミニーが

連携して行動計画の骨子を継続し続け、この行動計画は毎

年成果を確認しながら更新することとされています。そし

て、70周年記念事業として、以前は物品等の寄贈が主だっ

たらしいですが、今回は、このビジョン宣言と行動計画に

基づき、共助社会の一形態である「地域で子供たちを育て 

 

 

る」ことを目的に、前橋市教育委員会と連携しまして、主

に小中学校を対象として学校での学習や公民館講座等への

講師派遣、企業訪問、企業見学などを主体とした教育プロ

グラムを実施するとのことです。 

記念式典終了後は、祝賀会が盛大に開催されまして、2008

年に結成しました前橋ロータリークラブの会員・家族によ

るコーラス部であります「コール・グローリア」によるミ

ニコンサートにて歌声を披露していただき祝賀会に花を添

えていただきました。本当に素晴らしい 70周年記念式典で 

あったと思います。参加された皆さん、大変ご苦労様でご

ざいました。 

本年度会長をさせていただいて思うところは、1年間とい

う単年度制であるが故に、その任期を全うするために、毎

週の例会運営することに精一杯でありまして、将来にわた

って新潟ロータリークラブはどうあるべきかという理想像

を考える余裕が正直ございませんでした。しかしながら、

新潟ロータリークラブが将来にわたって魅力あるクラブと

して、そして第 2560地区のリーディングクラブとして発展

し続けるためには、クラブメンバーにそして対外的にも将

来にわたるビジョンを示す必要があると感じました。次年

度は、新潟ロータリークラブもちょうど節目の 85周年を迎

えます。このことを念頭に置きながら、皆さんと協力しな

がら進めていければ思います。以上、本日の会長挨拶とさ

せていただきます。有難うございました。 

 

 

 2023-24 年度 
国際ロータリー会長 

ゴードン R. マッキナリー 

 
2023～24 年度 

新潟ロータリークラブ会長 

内山 博之   



(3) ビジターの紹介・バナー交換 

・塩川聖一君 （宮崎北 RC） 

 

(4) 委員会報告 

・鈴木宏司会 IA委員長より献血活動協力お願い 

１２月１７日、献血にご協力頂ける方を募集していま

す。万代シティ バスセンター前に「献血バス」を配

置致します。 

インターアクターとの呼びかけは１７日午後からにな

りますが、献血は可能なら午前９：３０～１１：３０

が有難いです。午後は１３：３０～１５：３０まで受

け付けております。 

ステージイベント開催のための協賛金（一口５０００

円）も１１月２１日迄受付けております。ステージイ

ベント開催費用や、ご参加いただく生徒さん達へのお

土産代などに大切に使わせていただくとともに、当日

配布するチラシに企業名、または個人名を掲載させて

頂きます。申込用紙と御案内をメール配信致しました。

ご協力頂ける方は２１日の例会時にも受付させて頂き

ます。ご協力をお願い致します。 

 

・若槻 良宏グローバル奨学生カウンセラーよりグロ

ーバル奨学生（田中悠さん）の近況報告 

 

(5) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(本多 晃委員長) 

本間  彊君 正力源一郎君 

高杉 直希君 本多  晃君 

 

・月見例会でチャリティーオークションにご協力

頂いた方は、出来るだけ今月中にご寄付のお申し

込みを例会の受付でお申し出願います。来月にな

りますとレートが変わる可能性がありますので、

よろしくお願い致します。 

 

・ポリオプラスにご寄付頂くと、同額がビル&メ

リンダ・ゲイツ財団よりも寄付に回されます。 

 

 

青少年育成基金寄付発表(高山 克幸委員長) 

本間  彊君 小飯田 澄雄君 

 

(6) ニコニコボックス紹介（正力源一郎委員） 

・正力源一郎君 寒くなってきました。新潟に来て初

めての冬をニコニコしながら過ごすために！ 

 

 

(7) 会員スピーチ「オリンピックと情報通信」 

～私が経験した１９９８長野、 

２０２０東京を通じて～ 

 

㈱TOSYS新潟支店 支店長 大桃典和君 

 

 

 

 

(8) １１月１４日の例会参加率 

 

 

 

 

Zoom参加 １０名 

 

 

 

 

 

次週１１月２１日の例会予定 

卓話「鉄道の素晴らしさと今後の課題と展望」 

       鉄道友の会会員 渡部絵里可氏 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

８５ ８３ ５７ ６８．６７ 

http://www.niigatarc.jp/

